

## ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO ESCOLAR DE LA REGIÓN DE MURCIA, DE FECHA 10 DE ABRIL DE 2008, NÚM. 5/2008

## **Asistentes:**

- D. Luis Navarro Candel, Presidente
- D. Juan Antonio Pedreño Frutos, Vicepresidente
- Da Rosario Arcas Velásquez, CONCAPA
- D. Fco. Javier Díez de Revenga Torres, P. Prestigio
- D. Diego Fco. Fernández Pascual, CC.OO.
- D. Andrés Pascual Garrido Alfonso, FAPA RM
- D. Clemente Hernández Abenza, ANPE
- D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> José Jiménez Pérez, Ad. Educativa
- D<sup>a</sup> Pilar Megía Rico, Fed. Municipios
- D. José M. Pardines Espinosa, C° Doctores
- D. José Fco. Parra Martínez, CECE
- D. José Mª Bonet Conesa, Secretario

En la ciudad de Murcia, siendo las 17.00 horas del día 10 de abril de 2008, en la sede del Consejo Escolar de la Región de Murcia, Gran Vía Escultor Salzillo, núm. 32, 2<sup>a</sup>. Escl. 4<sup>a</sup> planta, Murcia, dio comienzo la sesión extraordinaria de la Comisión Permanente de dicho Consejo, con la asistencia de los miembros relacionados al margen.

La sesión se desarrolló con el siguiente

## ORDEN DEL DIA

Punto Único. Informe de Inicio de curso 2007/2008.

Comienza el Sr. Presidente, explicando las circunstancias de la próxima convocatoria del Pleno. Señala que el Orden del día inicialmente remitido con el Informe bienal fue modificado con la incorporación de nuevos puntos. Que posteriormente, a la vista del volumen de enmiendas a debatir y lo puesto de manifiesto por la consejera, Sra. Trujillo sobre la gran densidad de los temas a tratar, y vista la dificultad de concluir la reunión a una hora razonable propone modificar el Orden del día dejando para una próxima reunión algunos puntos, lo que es aceptado por unanimidad. Comenta la publicación en el diario La Opinión de algunos datos sobre el informe bienal, señala que se trata de un documento que se encuentra aún sometido a debate y que no debería haberse producido la filtración a la prensa. Hace referencia a los preparativos y al gran número de peticiones de participación en el VIII

Encuentro que se celebrará el próximo 19 de abril en Puerto Lumbreras. Anima a los presentes que lo deseen a inscribirse en dicho evento. Comenta la propuesta de logotipo que, para el Consejo, ha elaborado la empresa que está realizando el trabajo gráfico de Murciencia. Tras mostrarlo desarrolla las ideas del logotipo y comenta que está abierto a posibles modificaciones. Se realizan diversos comentarios al respecto y se plantea ver también otras propuestas. A continuación pasa a tratar el Orden del día de esta Comisión Permanente con el

## Punto Único. Informe de Inicio de curso 2007/2008.

Comenta el Sr. Presidente la circunstancia del momento en que se presenta el informe, se refiere a la dificultad de obtener determinados datos y que también se inició mas tarde al haberse modificado el formato.

La Sra. Arcas pregunta por qué no están todos los consejos escolares municipales en el informe.

Responde el Presidente que se solicitó a los 45 consejos escolares municipales pero solo han respondido 14. Que por la experiencia de otros años la escasa participación suele ser la tónica general. Plantea que este trabajo podría convertirse en un avance del Informe bianual en los años intermedios en que se vaya trabajando la información.

Comenta los trámites que, como en años anteriores, ha seguido el Informe de Inicio de curso en el sentido de que al tratarse de un documento que recoge, de un lado, los datos numéricos que facilita la Administración educativa y de otro los comentarios y observaciones que sobre el inicio de curso en cada municipio realiza el respectivo Consejo escolar municipal, por lo que lo único que la Comisión Permanente hace es una supervisión, una especie de visado del documento que posteriormente se presenta para su conocimiento a los miembros del Pleno.

Se realiza un breve examen de algunos aspectos del documento poniéndose de manifiesto ciertas incongruencias en los datos que figuran en el mismo, por lo que se acuerda que por los servicios técnicos se proceda a la revisión de los mismos y se analicen nuevamente los datos aportados por la Administración educativa.

El Sr. Garrido Alfonso se manifiesta en el sentido de que conste el sentir de este Consejo por el reciente fallecimiento de D. José Carpena Guaita. Todos los presentes se manifiestan plenamente de acuerdo con dichas condolencias y expresan su sentimiento por la irreparable pérdida del Sr. Carpena.

El Sr. Presidente ofrece a los Sres. Consejeros que manifiesten lo que consideren

oportuno. No se produce ninguna intervención por lo que, agotado el "Orden del día" y

siendo las 18.30 horas de la fecha citada anteriormente, se levanta la sesión, de la que se

extiende la presente acta, que yo, como Secretario del Consejo Escolar, certifico, con el Vº.

B°. del Sr. Presidente.

Fdo.: José María Bonet Conesa

V°. B°. El Presidente

Fdo.: Luis Navarro Candel